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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福岡 兵八郞 

 

 

 

 

 

 

１、世界自然遺産登録関連 
 

（１） 世界自然遺産登録を受けて島民の意識改革についてどのよう

に捉えているのか伺う。 

 

（２） 認定基準が稀少固有種に代表される生物多様性保全上重要な

地域であるとの基準であるが、宿題が 4 項目出されておりま

す。国から IUCNへの報告について伺う。 

 

（３） 外来種植物は何種類確認されているのか。また、対策はどう

してるのか伺う。 

 

（４） 特定外来種（シロアゴガエル）の侵入経路とどこまで生息地

域になっているのか伺う。 

 

（５） 防除対策について伺う。 

 

（６） 産卵場所として沈砂池に多いようだが活動している虹の会の

皆さんによると、夜に捕獲、採卵するが雑草が多くて危険箇所

が多いと言う事だが対策を伺う。 

 

町     長 

 

２、物価高騰対策 

 

（１） 住民生活に関わる食料品の高騰によって大変厳しい生活環境

にある。コロナ前と比較して何％の値上がりか何品目か例を挙

げ、その対策をどうしているのか伺う。 

 

町     長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

福岡 兵八郞 

 
３、県道拡張について 

 

（１） 県道松原線において、万田橋改良は大きな効果をもたらして

いる。延長線に 360m 県予算が決定したがこの夏の交通量を見

るとクロウサギ観察時間に多くの住来がある。360m＋190m ま

で延長を区民の総意としてあるが伺う。 

 

町     長 

 

４、農業振興 

 

（１） オーガニックビレッジについてＲ４年度の実績とＲ５年度の

計画について伺う。（主な活動内容について） 

町     長 

 

 

 

 

 

 

木原 良治 

 

１、サーフィン・アジア大会につい

て 

 

（１） 本町で開催予定のサーフィン・アジア大会の概要等を問う。 

   （日程、規模、場所、主催者、参加人員、予算、財源等） 

 

（２） 大会誘致の経過、今後の広報、波及効果、課題等を問う。 

 

町     長 

 

２、子ども、子育て支援「第３の居

場所」について 

 

（１） 「子ども第３の居場所」とは。 

   （内容、目的、規模、対象児童生徒、設置場所、予算、財源、

概要等） 

 

（２） 「子ども第３の居場所」の教育行政の位置付け、関係機関と

の連携、運営方法等を問う。 

 

町     長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

木原 良治 

 

２、子ども、子育て支援「第３の居
場所」について 

 

（３） Ｂ＆Ｇ事業の評価、Ｂ＆Ｇ財団との連携等を問う。 

町     長 

 

 

 

 

 

 

 

宮之原 剛 

 

１、防災対策について 

 

（１） 台風６号の被害状況について。 

 

（２） 台風６号の各避難所の避難者の人数は。 

 

（３） 町内の災害時避難行動要支援者の登録者数は。 

 

（４） 無料通信アプリ（ライン）を活用して情報提供・情報収集で

きないか。 

 

町     長 

 

２、人にやさしいまちづくりについ

て 

 

（１） 公共施設の男性トイレにサニタリーボックス設置の進捗状況

は。 

 

（２） 公共施設にウォーターサーバーの設置はできないか伺う。 

 

町     長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

宮之原 剛 

 

３、亀津グリーンベルト地帯につい
て 

 

（１） 亀津中区・南区のグリーンベルト地帯の駐車場未整備地区の

今後の活用・整備計画について。 

 

（２） 亀津東区のグリーンベルト地帯について。 

  ① 一部は剪定作業済みだが今後の作業予定は。 

  ② グリーンベルトに多くの駐車車両が見られるが部分的に駐

車場整備の予定はないか伺う。 

 

町     長 

 

４、亀徳新港前公園整備計画につい

て 

 

（１） 奄美群島日本復帰 70 周年記念を踏まえた事業として亀徳新

港前記念植樹帯の公園整備計画の進捗状況を伺う。 

町     長 

 

 

 

 

竹山 成浩 

 

１、台風や荒天時による物資供給の

停滞について伺う 

 

（１） 本町において、住民生活の影響を軽減するために、安定的な

備蓄の在り方を検討できないか。 

町     長 

 

２、ハブの買い上げについて伺う 

 

（１） ハブを買い取り後、どのような流れで利活用されているのか、

また死ハブの買い取りはできないのか伺う。 

町     長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

竹山 成浩 

 

３、子育て応援宣言の町へ 

 

（１） 政府は、異次元の少子化対策を打ち出したが、本町において

も人口減社会に対応した町づくり、地域づくりが重要と考える

が当局の見解を伺う。 

 

（２） 子ども誰でも通園制度について伺う。 

 

町     長 

 

 

 

 

 

 

 

 

内 博行 

 

１、ふるさと納税制度返礼品につい

て 

 

（１） 台風や災害の影響で出荷出来ない作物などの受け入れ先とし

て、活用されているのか伺う。 

 

（２） 急速冷凍庫、フリーザーコンテナ、冷凍冷蔵コンテナを活用

した商品はどれくらいあるのか。 

 

（３） 全国では人間ドックなど多様な返礼品があるが、本町も取り

入れては。 

 

（４） 10月より返礼品の基準変更ありますが、対応しているか。 

 

町     長 

 

２、闘牛文化について 

 

（１） 闘牛牛の増頭、担い手育成について本町の見解を伺う 。 

 

（２） 全島大会を開催出来る規模の闘牛場が本町には無く、牛主の

負担が多い、対策が必要では。 

 

町     長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

内 博行 

 

２、闘牛文化について 

 

（３） 町営牛舎や町所有闘牛専用トラックなどハード面を充実さ

せ、参入しやすい環境作りが出来ないか。 

 

（４） 闘牛応援ネット配信など、背景やストーリーを伝え初めて観

戦される方に、闘牛文化に共感出来る体制創りも必要では。 

 

町     長 

 

 

 

 

 

 

 

 

是枝 孝太郎 

 

１、地域振興について 

 

（１） 少子高齢化対策の施策について伺う。 

 

（２） 人口減少対策の具体的な政策について伺う。 

 

（３） 地域の活性化を図るために具体的な対策について伺う。 

 

町     長 

 

２、地域づくりと教育活動について 

 

（１） 日本語学校の設立を将来行う考えはあるのか伺う。 

町     長 

 

３、農業振興について 

 

（１） 農業の振興については、徳之島町農林水産課としては手厚い

支援を行っている事は農家の皆さんも感謝しているが、世界が

混沌している中、農家の経済的に負担がかなりある事から、サ

トウキビ植え付けに対する補助の上乗せはできないか伺う。 

 

町     長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

勇元 勝雄 

 

１、子育て支援について 

 

（１） 私は 10 年間、子ども医療費の無償化について、質問してき

ました。９年前に小学校に入学した子ども達が、中学校を卒業

しました。町長の答弁も国保税の上がるとか、色々ありました

が最終的には国・県がやるべき事業だと言うことで政策として

できないと言いました。他の全国のほとんどの市区町村の首長

は政策として、子育て支援の為に医療費の助成を行なっていま

す。町長は、国・県が実施するまで現在の政策を変えようとは

思わないのでしょうか。現在の政策がベストだと思っているの

でしょうか伺う。 

 

町     長 

 

２、銅像の設置場所について 

 

（１） 秋武元町長の銅像を現在の場所に建てたのはどのような理由

があるのでしょうか伺う。 

 

（２） 秋武元町長の徳之島町に対する功績があるのか伺う。 

 

町     長 

 

３、入札について 

 

（１） 水道課の大原に建設している浄水場の指名入札、課長は前回

の答弁で指名の組み方は公平でよかったと言う答弁でしたが、

現在もそのような考えでしょうか。 

 

（２） 浄水場、亀徳の配管を含めた各業者の指名回数を伺う。 

 

町     長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

勇元 勝雄 

 

３、入札について 

 

（３） 薬品の単価の見直しはその後行ったのか伺う。 

 

（４） 大原の水源の水量を伺う。 

 

（５） 花徳に建設している観光拠点施設の入札は、業者の手持ち工

事等を調べて指名を組んだと言う答弁でしたが、その時点の業

者別の手持ち工事量を伺う。 

 

（６） 印刷物関係の過去３年間の業者別受注量を伺う。 

 

（７） 現在の指名入札は公平にできているのか伺う。 

 

（８） メーカー指定はしていないのか伺う。 

 

町     長 

 

４、ソテツトンネルについて 

 

（１） 金見のソテツトンネルは町としてどのように整備していくの

か町の構想を伺う。 

町     長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

勇元 勝雄 

 

５、道路整備について 

 

（１） 亀徳の内スーパー前、海王寺前の道路整備は徳洲会病院が完

成するまでには整備を終わらせるべきだと思いますが、どのよ

うな計画になっているのか伺う。 

 

（２） 亀徳小学校の通学道路になっている、信散髪の横の道路は狭

く車の交通量が多く、非常に危険です。道路の拡幅はできない

か伺う。 

 

町     長 

 

６、町政について 

 

（１） 町長は町長と町村会長として年間どれくらいの日数出張に行

っているのか伺う。 

 

（２） 新庁舎建設のために町有財産を業者に貸したがその使用料は

どのようになっているのか伺う。 

 

（３） 新庁舎の備蓄倉庫に備蓄品は入っているのか、またどのよう

な品物が備蓄されているのか伺う。 

 

（４） 水道課の過去 10年間の年度別給水停止の件数を伺う。 

 

町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広田 勉 

 

１、所信表明について 

 

（１） 所信表明が来るのを待っていたが、なぜ無いのか。 

 

（２） 「新しい時代にマッチした政策に取り組む・離島のモデルと

なる町政に取り組む」とは具体的には。 

 

町     長 

 

２、台風時の船の欠航対策について 

 

（１） 南区で以前、ハウスでの実証実験（花）を何年かやっておら

れたが、ほとんどが続かなかったと承知しているが、なぜか。

成果はどうでしたか。 

 

（２） お盆用の花き・果物の生産減額はどのくらいになるのか。 

 

（３） 海温が年々上昇して、今年は８月の８日に７号・12 日に８

号・24日に９号・25日に 10 号・28日に 11 号・30 日に 12号

が発生しました。逆戻りした台風６号には８月９日まで船も飛

行機も取れず、打ち込められました。船の長期欠航に対する今

後の対策は。 

 

（４） 以前、全航空便がプロペラ機になるので、貨物は全て船便に

なる。「フライト農業」が死語になるので、１便は残すように

要望致しましたが、歯牙にもかけない答弁でしたが、このよう

な状況でも同じ考えか。 

 

町     長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広田 勉 

 

２、台風時の船の欠航対策について 

 

（５） 国民（住民）を守る為に、南西諸島におられる自衛隊に物資

移送をお願いするとか、貨物空輸便のチャーターなどは考えら

れないか。 

町     長 

 

３、補助金の機器について 

 

（１） 補助金で設置したり、購入した物にも耐用年数があると思う

が、太陽光発電がそれに当たるが修理・取り換えの対応はどう

されているか。 

 

（２） 以前、誘蛾灯を設置したが、今回の台風で倒れたとの連絡を

受けたが、役場の担当がすぐ除去してくれたようで、天城町は

ほとんど役場で使えなくなった時に除去している。本町にはま

だ残っている物があるが、今後除去するのか。 

 

（３） 北区公民館の前の水路を工事して綺麗になってはいるが、雨

が降ると水はけが悪く、道路に水が溜まるらしいが。 

 

（４） 最近の雨は、予想外の雨量になる。轟木のある方の家には、

水路から水が溢れて床下浸水はしょっちゅうらしい。何人かの

議員・担当職員に頼んでも個人有地なのでとのことで解決でき

ないで困っている。上花徳では、水路以上に水が流れて、床下

浸水を起こすので、担当者が土嚢を持ってきてある。雨の日は

流れ込まないように、土嚢を並べている。何か対処方法はない

のか。 

町     長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広田 勉 

 
４、被害者支援条例制定を 

 

（１） 先月末に「とくのしま被害者支援ネットワーク会議」があり、

犯罪被害・交通事故などでの、被害者支援条例制定を求める会

議がなされたようだけど、本町は被害者支援をどのように対処

をされているか新聞によると、被害者支援条例制定されている

のは県内で与論町だけだそうだ。明石市は平成 16年 12月に制

定されている。 

 

（２） 近年、通り魔・飲酒運転による死亡事故・京都アニメ放火事

件など自分や家族がいつ遭ってもおかしくない時世である。

「被害者支援条例」を制定すれば、見舞金など全国と同水準の

救済につながるらしいが、働き手を失ったり、著しく重い障害

をうけたり、犯罪被害者は経済的にも困窮をきたす。制定なし

の今救済方法はあるのか。 

 

（３） 重い障害を受けた時、特別障害者手当の申請方法は。 

 

（４） 今手当の支給額は、今年の４月より増額されたと聞いていま

す。 

 

（５） 施設への優先入所は可能か。 

 

町     長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

広田 勉 

 

５、子ども議会について 
 

（１） 子ども議会の開催形態として、行政の執行部が中心に進める

「行政型」・自治体の議会が指導教育として開催する「議会型」・

学校が働きかけて実施する「学校型」があるらしいが、本町は

何型か。 

 

（２）担当教員だけではなく、保護者の傍聴もあるのか。 

 

（３） 年に１回ですので、我々の議会報告同様広報に記載したら、

もう少し子ども議会が盛り上がると思うが。 

 

町     長 

 

 


